

# Hospital Diospi Suyana con apoyo de alemanes



**La primera dama del Perú inaugura el hospital**

Gracias a la iniciativa de alemanes y peruanos residentes en Alemania, fue posible inaugurar el hospital Diospi Suyana (Dios es nuestra esperanza) en Curahuasi. La esposa del presidente Pilar Nores de García, inauguró el moderno hospital, que brindará una atención médica especializada a los comuneros. Fue construido gracias al impulso del médico alemán Klaus Dieter Jhon y de su esposa Martina Jhon, quienes decidieron dejarlo todo para ayudar a

los pobres de Curahuasi. Las personas inscritas en el Seguro Integral de Salud también recibirán atención en el centro médico, en el marco de un convenio firmado por los directivos de la institución con el Ministerio de Salud. Desde Curahuasi, el Dr. Wilfredo Ramírez indicó que "este gran Proyecto que ha costado 5 millones de dólares, entre construcción e implementos, servirá para la atención de los residentes menesterosos de Apurímac".



**Un tomógrafo donado por la Siemens**